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Здравствуй, мой 
незнакомый друг!

Ты получал когда-нибудь 
письма из прошлого? Не 
спеши с ответом, ведь каж-
дое письмо — это частица 
уже прошедшего времени, 
и неважно какой отрезок 
нас разделяет: несколько 
дней или тринадцать лет.

Когда я пишу своим знако-
мым, то часто думаю о буду-
щем: представляю, когда дру-
зья получат моё письмо, с ка-
ким настроением будут его 
читать, и очень желаю, чтобы 
письмо принесло им немного 
радости. Наверное, это самое 
главное — приносить людям 
радость. Не всегда мы можем 
увидеться с друзьями, живущи-
ми далеко, но добрые, искрен-
ние слова нашей дружбы, пере-
несённые на бумагу, не исчез-
нут так быстро, как телефон-
ный разговор или электронное 
сообщение. Иногда бывает, что 
некоторые фразы письма хо-
чется перечитывать вновь и 
вновь, потому что они идут от 
самого сердца. Я люблю пись-
ма: они имеют своё лицо, в них 
есть душа моего собеседника, 
есть настроение и время. Да, не 
удивляйся — время всегда при-
сутствует в письмах, оно не за-
стывшее, а живое, потому что, 
читая любимые строки, я про-
живаю всё, рассказанное мне 
в письме.

Много писем было написа-
но мною, порой и незнакомым 
людям, вроде тебя, но призна-
юсь, что писать человеку в бу-
дущее, в год, который скрыт от 

меня на тринадцать лет, мне не 
приходилось. Сейчас я думаю, 
каким он будет тот далёкий 
2030 год? А для тебя, когда ты 
будешь читать это письмо, он 
уже наступил. Я могу только га-
дать, а ты уже знаешь.

Теперь мне известно только 
одно: мы — коллеги. Также, как 
и я, ты выбрал профессию поч-
тового работника, и надеюсь, 
не жалеешь о своём выборе.

О себе могу сказать, что поч-
товая связь давно вошла в 
мою жизнь: моя мама работа-
ла заместителем начальника 
цеха на почтамте. Детские вос-
поминания всегда очень яркие: 
помню, как я приходила встре-
чать маму в старинное зда-
ние, помню резные балясины 
на лестнице, мраморный пол, 
запах сургуча. Потом, когда я 
подросла, у меня появились 
подружки по переписке. Уди-
вительное это было время! Мы 
посылали друг другу открытки, 
марки, фотографии и всегда с 
нетерпением ждали писем. Ка-
кое это было счастье: достать 
из почтового ящика толстый 
конверт! А ещё я очень люби-
ла разглядывать атлас мира и, 
читая незнакомые названия го-
родов, искала страны, где про-
живают мои друзья. Как ока-
залось в дальнейшем, моя ра-
бота будет связана именно со 
всеми государствами мира: я 
занимаюсь почтовыми расчё-
тами. А со школьных лет у ме-
ня осталась подруга по пере-
писке, и мы очень гордимся 
нашей дружбой.

За время, которое нас раз-
деляет, мой незнакомец, на-
верное, многое изменилось в 

почтовой отрасли в лучшую 
сторону. Очень хочется в это 
верить! Прогресс не стоит на 
месте: недавно я прочитала в 
газете новость, что именно в 
2030 году будет осуществлять-
ся лунная программа. Возмож-
но, и письма, в особенном ви-
де, будут доставляться на Луну. 
Если рассказать об этом сегод-
няшним моим коллегам, то они 
лишь снисходительно улыбнут-
ся, но ты-то сможешь понять 
меня лучше.

Каким бы фантастическим не 
было развитие технологий, ду-
маю, что всё же оно вторично. 
Почта — это прежде всего лю-
ди. Так было во все времена, так 
есть сейчас, так будет и потом!

Знаешь, мне очень повезло 
с товарищами по работе: ме-
ня всегда окружали хорошие 
люди — отзывчивые, любящие 
своё дело и умеющие рабо-
тать. Одним словом, с такими 
не пропадёшь — и это здоро-
во! И тебе я желаю, где бы ты 
не работал в почтовой отрас-
ли, верных друзей и хорошего 
коллектива! Конечно, не всегда 
бывает безоблачным небо, но 
если есть надёжные друзья и 
интересная работа, то невзго-
ды можно легче перенести. 

Хотелось бы, чтобы ты 
рассказал мне о своих дру-
зьях-почтовиках. Какие те-
перь люди работают в нашей 
отрасли? Надеюсь, что самые 
лучшие, потому что, несмо-
тря ни на что, верю в профес-
сиональные традиции!

С искренним уважением, 
Анна Нильсен.

P.S. Будущее не в нашей 
власти, но всё же… мне хоте-
лось бы встретиться с то-
бой и назвать тебя по имени.

Каждый день в лагере был расписан 
по минутам. Ребятам скучать было неког-
да. Походы в кинотеатр, плавание в но-
вом бассейне стадиона  «Металлист», го-
родские праздники для детей, занятия в 
школьном технопарке.

Технопарк «Мегаквантум» в гимназии 
№17 создан в 2016 году и включает че-
тыре направления работы (кванты): lego-
квантум, робо-квантум, chess-квантум 
(шахматы), мульти-квантум.

На занятиях lego-квантума младшие 
школьники под руководством старших ре-
бят и воспитателей учились собирать из 
конструктора lego и программировать ро-
ботов. Получили забавные «живые» моде-
ли, умеющие  издавать звуки, двигаться, 
выполнять различные команды. На откры-
том занятии по робототехнике, которое бы-
ло проведено организаторами на спортив-
ной площадке-ядре, зрителями и участника-
ми были жители нашего  микрорайона.

На занятиях робо-квантума ученики 
5–6-х классов собирали роботов, исполь-
зуя наборы конструкторов Maidstorms 
EV3. Этих роботов  ребята научили дви-
гаться по заданной траектории, обходить 
препятствия, пересекать преграды.

Занятия chess-квантума всегда вызыва-
ют интерес не только у школьников, но и 
у родителей. Шахматы (chess) – любимая 

игра всех учащихся нашей гимназии. Сра-
жения на шахматных досках идут не толь-
ко на занятиях школьного шахматного 
клуба «Диагональ», но и в ходе семейных 
турниров с родителями, с ветеранами Ве-
ликой Отечественной войны. Шахматные 
турниры продолжились и в летнем лагере.

Занятия мульти-квантума научили ре-
бят создавать мультфильмы в программе 
Scretch. Среди детей был проведён кон-
курс мультфильмов по теме «Космос».

6 июня, в День русского языка, в лагере 
состоялся праздник пушкинской  поэзии. 
Силами ребят и педагогов был поставлен 
спектакль-сказка «Сказка о рыбаке и рыб-
ке», организована выставка рисунков  по 
мотивам произведений поэта «Там, на не-
ведомых дорожках…».

Огромный интерес вызвал экологиче-
ский фестиваль, прошедший в течение 
лагерной смены. С детьми были проведе-
ны викторины «Красоты природы», «Пра-
вила поведения в лесу». Дети посмотрели 
фильм «Свидание с планетой». Состоял-
ся конкурс рисунков и плакатов по темам: 
«Сохраним природу», «Защитим окружаю-
щую среду!», «Потребляй бережно!», «Тер-
ритория безопасного лета». В рекреации 
гимназии была организована выставка 
детских работ, а лучшие работы отмечены 
дипломами.

Спортивные занятия – неотъемлемая 
часть пребывания в лагере. В канун закры-
тия смены были проведены «Малые олим-
пийские игры», где ребята  готовились к 
сдаче норм ГТО. Участниками игр стали не 
только ребята, но и  их воспитатели, вожа-
тые и администрация гимназии. 

В день закрытия лагеря помощники во-
жатых подготовили праздничное представ-
ление с участием Кота Базилио, Лисы Али-
сы и, конечно, Буратино. Все отряды с удо-
вольствием отправились в путешествие в 
волшебную страну. Каждый отряд подгото-
вил своё творческое выступление для ска-

зочных персонажей. На празднике закры-
тия лагеря «Космос» побывали и родители, 
которые написали слова благодарности в 
адрес администрации, воспитателей и по-
мощников вожатых – старшеклассников, 
подружившихся с детьми и ставших «цен-
ными помощниками педагогов». 

Смена закончилась, а ребята уже ждут 
начала следующего лета, начала ново-
го космического отдыха. Гимназия обяза-
тельно подготовит для своих учеников но-
вые интересные и познавательные заня-
тия, которые  приведут наших ребят в кос-
мический мир новых открытий.

ОБРАЗОВАНИЕ

Каникулы

Космический мегалагерь в гимназии №17
ЕКАТЕРИНА ШЕВЯКОВА, ЗОЯ СМИРНОВА – ЗАМЕСТИТЕЛИ ДИРЕКТОРА ПО УЧЕБНО-ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЕ 

С наступлением лета в МБОУ «Гимназия №17» начал работу  ежегодный лет-
ний оздоровительный лагерь «Космос» для 150 детей в возрасте от 8 до 12 лет. 
Каждый день для ребят всех шести отрядов начинался с танцевальной заряд-
ки, которую проводили помощники вожатых – старшеклассники гимназии. 
В этом году в летний лагерь было трудоустроено 12 учащихся 9–10-х классов. 

Срываем маску с основного 
государственного экзамена
ЕЛИЗАВЕТА ПЕРЕСТЕНКО,
ПРЕСС-КЛУБ МБУ ДО «ЦЕНТР «ОРБИТА»

Выпускники уже простились 
со школой, а мы, девятиклас-
сники, в основном, переходим 
в десятый класс. И всё ещё 
вспоминаем самое сложное 
испытание, которое пережи-
ли в конце мая – начале июня: 
время экзаменов, бесконеч-
ного повторения материалов, 
бессонных ночей и потрачен-
ных нервных клеток. 

Забудьте о стереотипах, ведь 
на самом деле всё проще и по-
зитивнее, чем кажется. Для того 
чтобы показать вам истинное ли-
цо ОГЭ, я решила провести опрос 
среди некоторых моих знакомых 
и друзей из разных школ и узнать, 
какой же экзамен для них пока-
зался самым сложным, а какой – 
довольно простым.

Юлия Тогущакова,
г. Королёв, МБОУ СОШ №20:

«ОГЭ по английскому языку был 
самым напряжённым. Во-первых, 
потому что он был в самом на-
чале (26 мая – письменная часть,
27 мая – устная), а во-вторых, я 
боялась не показать свои насто-
ящие знания языка, ведь англий-
ский я знаю хорошо. Боялась, что 
мои знания могут оценить недо-
статочно.

А самый лёгкий экзамен – 
по географии. Крайний в спи-
ске (8 июня). Совсем не волно-
валась, потому что я уже знала, 
какие будут темы и как запол-
нять бланки. География в школе 
– предмет сам по себе лёгкий. В 
итоге: английский язык – 5; гео-
графия – 4».

Анастасия Васильева, 
Звёздный городок,
школа им. В.М. Комарова:

«Самым лёгким для меня был 
русский, так как всё-таки мы на 
этом языке говорим. Плюс тестовые 
задания особо сложными не были, а 
сочинения и изложения мы пишем 
довольно часто. Получила 5 (набра-
ла 38 баллов). Нервничала, конечно, 
так как это госэкзамен всё-таки.

Самым сложным было общество-
знание, потому что там акцент де-
лается на количество заученной ин-
формации, чем я не особо занима-
лась. Получила 5 (набрала 35 баллов). 
Ужасно нервничала, так как думала, 
что оценка будет не очень хорошей».

Лично для меня самым трудным 
оказался экзамен по английско-
му языку, потому что он состоял из 
двух частей. Я очень волновалась 
за устную часть, так как понятия не 
имела, какие будут темы и что мне 
нужно говорить, времени на обду-
мывание ответов практически не 
было. Но всё же я получила за экза-
мен 5 (62 балла из 70).

ОГЭ по математике – самый про-
стой, примеры не были очень слож-
ными, я решила довольно много зада-
ний за полтора часа. Этот экзамен по-
казался мне самым лёгким, ведь там 
нужно следовать определённым выу-
ченным алгоритмам, ничего не нужно 
придумывать и добавлять своего, на-
пример, как в сочинении и так далее. 
В итоге – оценка «4» (20 баллов из 32). 
Очень довольна своим результатом, 
так как считаю себя гуманитарием и 
не очень была уверена в своих мате-
матических способностях.

Экзамены – самая главная часть 
только на нынешнем этапе нашей жиз-
ни, поэтому не нужно слишком волно-
ваться, ведь в будущем нас ждёт ещё 
больше жизненных испытаний.

Из почты редакции

Письма из прошлого


